



Markthallen München
Boris Schwartz
Zweiter Werkleiter

An die
CSU-Fraktion
im Münchner Stadtrat

Rathaus

09.07.2018

Kino Open Air in der Nähe des Viehhofs ermöglichen!

Antrag Nr. 14-20 / A 01950 der CSU-Fraktion vom 18.03.2016, Ziffer 2

Sehr geehrte Damen und Herren,

der von Ihnen gestellte, o.g. Antrag wurde in Ziffer 1 in der Vollversammlung des Stadtrates am 15.06.2016 behandelt und geschäftsordnungsmäßig erledigt; die Federführung hierfür lag beim Kommunalreferat-Immobilienmanagement. Hinsichtlich der Ziffer 2 des Antrages

„Da eine Unterbringung im Viehhof, während der Bauzeit des Volkstheaters und auch danach, nach Auskunft der Verwaltung nicht möglich ist, wir geprüft, ob das Kino Open Air nicht auf dem nahen Gelände der Großmarkthalle einen Standplatz finden kann.“

sind wir Ihnen im Nachgang dazu zuständigkeitshalber noch eine Antwort schuldig. Hierzu kann aus unserer Sicht Folgendes gesagt werden:

Im Jahr 2017 wurden dem Kino-Betreiber, Herrn Senkel, die von ihm gewünschte Fläche für heuer angeboten, wovon er leider keinen Gebrauch gemacht hat. Selbstverständlich kann er auch nächstes Jahr das Areal der Großmarkthalle für seine Veranstaltung nutzen, sofern sich nicht zwischenzeitlich Eigenbedarf bzw. eine sonstige Inanspruchnahme ergeben hat. Voraussetzung hierfür ist natürlich die Einhaltung aller einschlägigen Vorschriften und Auflagen sowie der Abschluss eines entsprechenden Vertrages mit den Markthallen München. Die Rahmenbedingungen wurden Herrn Senkel bereits mit Schreiben vom 09.11.2017 kommuniziert.



Geprüfter Umweltschutz
DE-100-00100

U-Bahn: Linie 3, 6
Haltestelle Implerstraße
Bus: Linie 132
Haltestelle Großmarkthalle

Schäftlarnstr. 10
81371 München
Telefon: 089 233-38500
Telefax: 089 233-38595

www.markthallen-muenchen.de

MARKTHALLEN

Die Ziffer 2 des o.g. Antrages ist damit ebenfalls geschäftsordnungsmäßig erledigt.

Mit freundlichen Grüßen

Boris Schwartz
Zweiter Werkleiter